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Naturalmente, que não há ninguém que queira uma solução que não salvaguarde um 

conjunto de questões, nomeadamente a salubridade, nomeadamente da segurança de 

pessoas, e obviamente, concordamos inteiramente. Portanto, não temos problemas 

nenhuns em acolher essa proposta do PS, naturalmente. ----------------------------------- 

Não estava aqui esperando, não, não estava aqui expresso tudo isso, mas isso para nós 

está subjacente obviamente a qualquer processo de reabertura daquela passagem com 

aquelas condições ou com outras ligeiramente diferentes, de acordo com os projetos que 

vierem a ser encontrados e que deem a melhor resposta à situação. ---------------------- 

Portanto, obviamente que sim, que aceitamos que aceitamos esta proposta sem nenhum 

problema, é a correção de onde está escrito CP falar de facto das Infraestruturas de 

Portugal. Muito obrigado.” --------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não se tendo verificado mais nenhuma intervenção por parte dos membros da 

Assembleia Municipal, o senhor Presidente da Assembleia submeteu a recomendação 

a votação, com as alterações sugeridas, tendo a mesma sido aprovada por unanimidade 

dos membros presentes, encontrando-se em anexo à presente ata dela fazendo parte 

integrante o documento ora aprovado.  --------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 4 - Apreciação e votação, ao abrigo da alínea b) do n.º 1 do artigo 53º da 

Lei n.º 75/2013 de 12 de setembro, na sua atual redação, e alínea b) do n.º 1 

do artigo 14º do Regimento da A.M.A., do Voto de Saudação apresentado pelo 

Grupo Municipal do PSD referente a “Pelos 90 anos do Clube Futebol Estrela da 

Amadora” (Voto de Saudação nº 01/AMA/2022); -------------------------------------------  

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 5 - Apreciação e votação, ao abrigo da alínea b) do n.º 1 do artigo 53º da 

Lei n.º 75/2013 de 12 de setembro, na sua atual redação, e alínea b) do n.º 1 

do artigo 14º do Regimento da A.M.A., do Voto de Saudação apresentado pelo 

Grupo Municipal do CDS-PP referente a “Pelos 90 anos do Clube Futebol Estrela 

da Amadora” (Voto de Saudação nº 02/AMA/2022). -------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Assembleia informou que, e de acordo com o que ficou 

estabelecido em conferência de representantes, os Votos de Saudação relativas aos 
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pontos n.ºs 4 e 5 da Ordem do Dia, serão discutidos em conjunto, num período de 15 

minutos, sendo a respetiva votação efetuada de forma autónoma. ------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor Pedro Monteiro (Apresentação Voto nº 1/AMA/2022)) ----------------------- 

“Muito boa noite a todos, senhor Presidente da Assembleia, senhora Presidente da 

Câmara demais Vereadores, senhoras e senhores Deputados, estimados Amadorenses”. 

De seguida procedeu à leitura do Voto de Saudação, nos termos do documento que se 

encontra anexo à presente ata, dela fazendo parte integrante. ----------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor João Paulo Castanheira (Apresentação Voto nº 2/AMA/2022) -------------- 

“Obrigado, senhor Presidente. Vou ler o voto, é também realmente um voto de 

saudação. Deixamos o debate político para o ponto seguinte”. ----------------------------- 

Em seguida procedeu à leitura do Voto de Saudação, nos termos do documento que se 

encontra anexo à presente ata, dela fazendo parte integrante. ----------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Após a apresentação dos documentos, o senhor Presidente da Assembleia procedeu à 

abertura de inscrições e intervieram os membros, nos termos que de seguida se 

enuncia: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor Nuno Freitas: -------------------------------------------------------------------- 

“Boa noite, senhor Presidente, senhora Presidente, senhores Vereadores, senhores 

Deputados, estimado Público. ----------------------------------------------------------------- 

O Partido Socialista, obviamente que se associa a qualquer voto que seja para celebrar o 

magnífico percurso do Estrela da Amadora. -------------------------------------------------- 

São muitos anos, muitos anos a trazer alegrias a toda a população da Amadora, mesmo 

passando por momentos mais complicados. É evidente que o Partido Socialista e todo o 

Executivo da Câmara, nomeadamente representado pela senhora Presidente da Câmara, 

pelos Vereadores socialistas, só pode estar de acordo com quaisquer que sejam os 

motivos de celebração do Estrela da Amadora. ---------------------------------------------- 

Portanto, eu vou-me escusar a fazer aquilo que já vem dito na pessoa, quer dizer já a 

história já foi lida aqui, não vou fazer mais comentários relativamente a isso. Portanto, 

deixo claro, obviamente, que o Partido Socialista estará sempre disponível para apoiar 
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qualquer que seja os motivos de celebração do historial do Estrela da Amadora e tudo o 

que seja positivo para contribuir para o engrandecimento do Estrela. ---------------------- 

Disse, Senhor Presidente. ---------------------------------------------------------------------  

Esqueci-me só de dizer, peço perdão era só para cumprimentar um novo camarada do 

Partido Socialista, o senhor deputado que me veio aqui cumprimentar como camarada. 

Teremos muito gosto em recebê-lo, Partido Socialista. -------------------------------------- 

Muito obrigado, senhor Presidente.” ---------------------------------------------------------- 

 --------------------------------------------------------------------------------------------------  

Pelo senhor Bruno Carvalho: ---------------------------------------------------------------- 

“Senhor Presidente, senhora Presidente, senhores Vereadores, caros Deputados, caro 

público. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

A CDU, naturalmente, subscreve, apoia estas saudações. Para nós o Estrela tem um 

lugar muito importante e especial da história da cidade, para além dos êxitos 

desportivos, seja no futebol, nas modalidades, entendemos que o papel da formação e 

da prática desportiva ao longo desta história foi, e é muito importante e, naturalmente, 

também a tragédia que afundou o Estrela naquele tipo de gestão desportiva danosa, tem 

responsáveis. Mas podemos sentir-nos hoje felizes e orgulhosos por ter novamente um 

clube na nossa Terra, que traz tantos adeptos aos estádios, que nos faz vibrar, e que, 

naturalmente, atrai uma camada jovem cada vez maior que procura praticar desporto e, 

naturalmente, saudamos o aniversário do clube.” -------------------------------------------

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor Luís Costa: ----------------------------------------------------------------------- 

“Muito obrigado, senhor Presidente. ---------------------------------------------------------- 

Eu tenho um exercício que se calhar, muitos e muitas que aqui estão também devem 

ter, que sempre que falamos do Estrela eu tenho que impor um autocontrole, porque 

parece que o Estrela faz esquecer tudo o resto na Amadora. ------------------------------- 

A mim acontece muitas vezes, isto é a paixão que fala por nós, e são muitos anos desde 

os pelados, enfim, é toda esta história que aqui foi contada que nos faz vibrar e, por 

isso, eu queria deixar aqui uma nota também. Eu acho que isto tem muito também a ver 

com a história do Estrela, quando comemoramos a fundação deste clube, quando 

comemoramos a história deste clube, estamos também a comemorar a história de 

muitos outros clubes na Amadora que com um trabalho de muita persistência, muita 

dedicação, também fazem da Amadora uma cidade maior.  -------------------------------- 
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É só, obrigado.” --------------------------------------------------------------------------------

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pela senhora Mónica Ferreira: --------------------------------------------------------------- 

“O Clube de Futebol Estrela da Amadora, tem desempenhado um papel inestimável 

enquanto refúgio dos sonhos de tantos jovens e lugar de formação e de crescimento de 

desportistas de diversas modalidades na Cidade da Amadora. É um símbolo da nossa 

cidade transportando o seu nome consigo sempre que se destaca e desejamos que se 

destaque muitas vezes mais. O PAN Amadora acompanha, naturalmente, ambos os 

votos de saudação.” --------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não se tendo verificado mais nenhuma intervenção por parte dos membros da 

Assembleia Municipal, o senhor Presidente da Assembleia submeteu a votação, 

separadamente, os Votos de Saudação referentes aos pontos 4 e 5 da Ordem do Dia e 

nos seguintes termos: ------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Voto de Saudação relativo ao Ponto nº 4 foi aprovado por unanimidade dos membros 

presentes. -------------------------------------------------------------------------------------- 

O Voto de Saudação relativo ao Ponto nº 5 foi aprovado por unanimidade dos membros 

presentes. -------------------------------------------------------------------------------------- 

Os documentos ora aprovados, encontram-se em anexo à presente ata dela constituindo 

parte integrante. ------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 6 - Apreciação e votação, ao abrigo da alínea b) do n.º 1 do artigo 53º da 

Lei n.º 75/2013 de 12 de setembro, na sua atual redação, e alínea b) do n.º 1 

do artigo 14º do Regimento da A.M.A., da Recomendação apresentada pelo 

Grupo Municipal da CDU e referente a “Pela municipalização do Estádio José 

Gomes” (Recomendação nº 02/AMA/2022); ------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Assembleia informou que, e de acordo com o que ficou 

estabelecido em conferência de representantes, foi definido um período de 15 minutos 

para a discussão da recomendação, apresentada pelo Grupo Municipal do CDU, tendo 

concedido a palavra ao respetivo representante para a apresentação da mesma. --------- 


